
1.7万円の臨時特別給付金について 

住民税非課税世帯等に対する給付は

2月中旬以降に振込予定です。一部の

方は要申請となります。詳細はこちら。

毎号、横須賀に関する出来事の中で特に

お伝えしたいこと10選をお伝えします。

横須賀の「今」を知り、共にこれからのこ

とを考えていきましょう！

よこすかニュース
TOP10

6. 「メタバースヨコスカ」がオープン

仮想空間に横須賀の未来都市を

作り、市の魅力発信や観光に繋げ

る全国でも新しい取組が開始。

2. ソレイユの丘で初のコラボ開催！

「ナノハナとリラックマ」が2月末

まで開催中。菜の花畑に可愛い

フードやグッズも展開されます。

7. ジブリが横須賀にやってくる！

「鈴木敏夫とジブリ展」が

3月20日から横須賀美術館で

開催。市への経済効果も期待。

3. 横須賀に新しい大学ができる？ 

うわまち病院の跡地活用として

市立看護専門学校を400人規模

の大学にすることが検討中です。

8. YRPがサイバー人材育成拠点へ

サイバー安全保障人材基盤協会

が設立。YRPが人材育成・関連

産業の拠点と変化していくのか。

4. 久里浜商店会協同組合が大賞！

「かながわ商店街大賞」で。ポイント

カードのアプリ化やマリノスコラボ

等、様々な取組みが高く評価。

9.市立2病院の病床機能の見直しへ 

回復期機能の需要の高まりを取り

込み、経営強化を図るため、2病

院の機能を見直すことが検討中。

5. ベイスターズのナンバープレートが誕生

横須賀市の発行する原付バイクのナンバープレー

トにオリジナルデザインが導入。4月〜予定。

10.ふるさと納税寄付額が過去最高に

市で担当課を設置したり、アドバイザーを設置し

た取組みが成功し、R5年度は過去最高に。



2.放課後の子どもの居場所を確保しよう。

12月定例議会で、私は【子どもの居場所】を確保する

必要性を訴えました。

共働き家庭やひとり親家庭が増え、地域で子どもを

受け入れる力が減少する中で、学校外での子どもの居

場所の確保がますます重要になっています。

本議会では、特に放課後児童クラブ（学童）の待機児

童対策について重点的に取り上げました。

R5年度当初時点の待機児童数は50名。私も学童保

育を利用する保護者の一人ですが、子どもを預けられ

ないと働き方を変えざるを得ない家庭もあります。

以前から取り上げている不登校状態の子どものため

の居場所確保も重要な課題です。R4年度の市立小中

学校の不登校児童生徒数は1,000人を越えました。

子ども一人ひとりが大切にされ、ほっとできる場所。

他者と交流し、心身ともに成長できる場所が必要です。

横須賀の未来を担う子どもたち誰もが笑顔に暮らせ

る街にしていきたいですね。

★ 1986年ドブ板生まれ・根岸町在住/ 妻と6歳の娘と/ 故祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣元院長

★ 長岡保育園→汐入小→坂本中→県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学 政治経済学部政治学科

★ 松下政経塾31期入塾 (本市出身では初）。2年半で中退し、アクセンチュア（株）入社。

その後、自殺対策を進めるNPO法人にて24時間365日の相談・支援に従事。

★ 2019年横須賀市議会議員に初当選。現在２期目。会派「よこすか未来会議」に所属。

★ 冒険遊び場「よこすかプレーパーク」を設立。子どもの居場所づくりに自ら草の根で活動中。

所属 大津諏訪十神連合・根岸町三丁目町内会役員・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

横須賀市消防団第3分団・横須賀剣道連盟・学童保育運営委員（市内3か所）他

趣味 剣道(四段)・クラシックピアノ・スポーツ吹矢・横須賀ラーメン屋巡り
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不登校の子どもの居場所づくりの活動

を見学しました。

私も「よこすかプレーパーク」で子ども

の自由な遊び場活動をしています。

3.議会のあり方を見直そう。

※本市議会では他にも議会

 改革を進めています。

   右の二次元バーコードを  

   ご覧ください。

「議会基本条例検証特別委員会」が発足し、 委員として

手を挙げました。

議会基本条例は市⺠と議会、議会と市⻑との関係等に
ついて、議会の基本姿勢を明⽂化したもので、議会の
あり⽅を⼤きく規定する条例の⼀つです。
条例制定から約13年間、⾒直しがされてきませんで
した。議会に求められる役割が⼤きく変化する中で、
横須賀市議会はいかにあるべきか。しっかり議論して
いきます。
検証の結果やプロセスなど、皆さんに少しでもお伝
えできるようにしたいと考えています。ぜひ議会の動
きにご注⽬ください。


